

**Ebern, Gemeindeteil Unterpreppach, Bayern,  
Namen der Opfer Hexenverfolgung**

Bis 1803 Hochstift Würzburg / katholisch.  
Heute ist Unterpreppach ein Gemeindeteil der Stadt Ebern,  
Landkreis Haßberge, Bundesland Bayern.

***Aus Unterpreppach  
(der Ortsname bis zum 16. Jahrhundert war Preppach):  
Eine Frau, welche durch Enthauptung starb.***

-1618 Margaretha Bößner / aus Preppach.  
Verfahren wegen Hexerei.  
Das Gericht fällte ein Todesurteil:  
Enthauptung, der Leichnam war zu verbrennen.  
Die Hinrichtung erfolgte am 27. Juni 1618  
in Oberschwarzach.  
(Meier, Robert: Hexenprozesse Würzburg,  
S. 147, 278 / Anm. 93)

Enthauptung,  
Leichnam  
verbrannt

Quelle:

- Meier, Robert:  
Hexenprozesse im Hochstift Würzburg.  
Von Julius Echter (1573-1617)  
bis Philipp von Ehrenberg (1623-1631)  
Würzburg 2019

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.  
Kirchstraße 11  
99897 Tambach-Dietharz  
Telefon: 036252 / 31974  
E-Mail: bdireske56@gmail.com